

Kapolsek Beber Hadiri Upacara HUT Kemerdekaan RI Ke 79 Tingkat Ke Camatan Beber di Lapangan SMAN 1 Beber

Panji Rahitno - CIREBON.KAMPAI.ID

Aug 17, 2024 - 11:47



KAB. CIREBON - (17 Agustus 2024) – Kapolsek Beber, AKP Mochamad Achir SH, menghadiri upacara HUT Kemerdekaan RI yang ke-79 di Lapangan SMAN 1 Beber Kecamatan Beber. Dalam upacara tersebut, berkesempatan untuk

bertindak selaku inspektur upacara, Bapak Camat Beber, Jois Putra SE, Kp,MAP, dan sebagai pengibar Bendera yaitu Paskibraka Dari SMAN 1 Beber

Dalam sambutannya, Bapak Camat Beber mengajak seluruh hadirin untuk merenung sejenak terhadap makna kemerdekaan yang sejati, yang diperjuangkan oleh para pahlawan pada tahun 1945. Ia juga mengingatkan agar seluruh masyarakat Beber bisa mempertahankan dan mengembangkan nilai-nilai luhur bangsa, serta senantiasa menjaga persatuan dan kesatuan.

Selain itu pula Kapolsek Beber menambahkan "Kita harus selalu mengenang jasa para pahlawan, serta menghargai perjuangan mereka dalam merebut kemerdekaan. Kita juga harus mempertahankan dan mengembangkan nilai-nilai Pancasila yang menjadi dasar negara Indonesia, serta menjaga persatuan dan kesatuan bangsa,".

Lebih lanjut, Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH mengatakan melalui Kapolsek Beber AKP Mochamad Achir SH mengapresiasi atas terselenggaranya upacara peringatan HUT Kemerdekaan RI di SMAN 1 Beber. Beliau berharap, kegiatan semacam ini bisa menumbuhkan semangat nasionalisme dan kebanggaan pada generasi muda, serta mengajarkan mereka untuk memahami arti sebenarnya dari kemerdekaan.

Sementara itu, Bapak Camat Beber, Jois Putra, mengucapkan terima kasih atas kehadiran Kapolsek Beber dalam upacara tersebut. Ia berharap, dengan adanya kegiatan semacam ini, seluruh masyarakat Beber bisa semakin memperkuat rasa persatuan dan kesatuan, serta memperkuat semangat dalam mempertahankan kemerdekaan Indonesia.

Upacara peringatan HUT Kemerdekaan RI dilanjutkan dengan berbagai pertunjukan seni dan budaya tradisional dari siswa-siswi SMAN 1 Beber. Seluruh hadirin memberikan apresiasi dan dukungan atas kegiatan tersebut, serta berharap kegiatan semacam ini bisa terus dilakukan di masa yang akan datang.